

# *ALBA una puerta de esperanza.*

---



Redacción web. La Habana. (14 DIC)

El Palacio de Convenciones de La Habana es escenario de un acto de solidaridad con Venezuela. El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba preside la cita que coincide con el aniversario XXII de la primera visita de Hugo Chávez a Cuba, y su encuentro con el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, el cual trascendió de una amistad para transformar la fisonomía de todo un continente.

Durante su intervención Raúl Castro Ruz, expresó que la reciente historia de nuestra América nos convoca hoy a conmemorar varios acontecimientos: el 22 aniversario del primer encuentro entre Chávez y Fidel, punto de partida de una amistad y lealtad infinitas entre la revolución cubana y la bolivariana; así como el 12 aniversario de la constitución en La Habana del ALBA: una nueva forma de organización para impulsar la cooperación y el desarrollo de los Estados miembros.

Está presente en la jornada Nicolás Maduro Moros, presidente de la República Bolivariana de Venezuela quien acotó que tanto Fidel como Chávez son padres que aconsejaron y aconsejan a todos. Durante su intervención el presidente venezolano Nicolás Maduro Moros expresó también que la partida física del líder histórico de la Revolución Cubana hace 20 días aún mantiene a todos pueblos de América conmovidos con profundo dolor, sin embargo « ¡Fidel Castro se convirtió en eternidad!»

En la velada se siente la fuerza y el ejemplo de los fundadores de este proceso de integración el Comandante en Jefe de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz y el Comandante de la Revolución

Bolivariana Hugo Rafael Chávez Frías.

La Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) surgió oficialmente el 14 de diciembre del 2004, como opción frente al Área de Libre Comercio para las Américas

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/115509-alba-una-puerta-de-esperanza>



**Radio Habana Cuba**